

PERTUIS

Les associations sportives se sont jetées à l'eau

Dans le cadre de la traditionnelle soirée des associations sportives, le service des sports avait organisé une soirée où les jeux nautiques étaient à l'honneur

Bien souvent à la peine tout au long, de l'année, l'espace d'une soirée le monde associatif sportif était à la fête.

Une soirée où dirigeants et adhérents de chaque club n'ont pu songer qu'à s'éclater, qu'à faire la fête, tout en essayant aussi de représenter le plus brillamment qu'il soit les couleurs du club.

Cela dans le cadre d'un rendez-vous désormais autant traditionnel, qu'incontournable, à savoir la fête des associations sportives.

Dans les bassins de la piscine

Pour faire la fête du monde sportif et avec la chaleur caniculaire que l'on subit, rien de mieux que la piscine.

C'est dans les bassins de la piscine que le service des sports avec Daniel Xuereb, Patrick Paul, Jean-François Pannicot avait concocté des jeux, où le sport était roi.

On trouvait ainsi du volley dans l'eau, un genre de match de water polo amélioré et sauce Pertuisienne, du beach volley et un fil rouge qui fit attraper des sueurs froides, non disons plutôt qu'il permit d'égaliser les chances.

L'ensemble des associations sportives n'a pas manqué de répondre à cette invitation, présentant des équipes mixtes, ce qui témoigne de la volonté



Le club Epervier du sud-Luberon était présent autour de son président, Jean-Marc Vila, délaissant l'espace d'une soirée les aréonefs pour se jeter à l'eau. (Photo J.M.P.)

d'impliquer l'ensemble des éléments de chaque club.

Une soirée qui après les jeux, trouvait son très agréable prolongement autour du verre de l'amitié avant que tous ne se retrouvent pour une troisième mi-temps très joyeuse autour d'une succulente paëlla concoc-

tée de main de maître par Dominique Milési, boucher traiteur à Villelaure.

Une soirée dont on nous a dit, qu'elle avait trouvé quelques prolongements nautiques, avec des bains pas toujours volontaires, mais toujours appréciés.

C'est bien la preuve de la plus

grande convivialité qui existe au sein du monde sportif pertuisien.

Maintenant place aux vacances et à toutes et tous, donnons rendez-vous pour la rentrée.

J.M.P.



Les pêcheurs de concours savent parfaitement ce que signifie se jeter à l'eau, ils l'ont démontré de brillante façon. (Photo J.M.P.)



L'espace d'une soirée, les karatékas ont laissé kimonos et tatamis de côté pour ne songer qu'à s'amuser. (Photo J.M.P.)